

100 KINDER WAREN IM DISCOFIEBER

WINTERTHUR: Disco am Nachmittag in einem Pfarreizentrum? Ja, das gibt es – und zwar in Seen. Im Pfarreizentrum St. Urban ging am letzten Samstagnachmittag das Discofieber um. Rund 100 Kinder zwischen fünf und elf Jahren tobten sich an der 18. Austragung der Kinderdisco auf der Tanzfläche aus. Am Kiosk konnten sie für wenig Geld Süssigkeiten und farbige alkoholfreie Drinks kaufen. Betrieben wurde der Discokiosk von Jugendlichen der Pfadi Hartmannen und der Jugendarbeit St. Urban. Gleichzeitig hatten sie auch immer ein Auge auf die Kinder. So konnten sich die Mütter und Väter sorgenfrei nebenan im Elterncafé erholen. **MTH.**



MEHR PIXX: ZUERIOST.CH/GALERIEN



Die Jugend hatte sichtlich Spass an der Kinderdisco. Die Kinder tobten sich auf der Tanzfläche aus und kauften sich Süssigkeiten, Snacks und alkoholfreie Drinks am Discokiosk. Fotos: Urs Weisskopf